Alejandro Moreno acusa a críticos de estar ligados al asesinato de Colosio y al *Pemexgate*; Beltrones defiende postular antirreelección: "Fue ha dado vida y consolidación al PRI" págs. 3 y 4

"Se acabaron las vacas sagradas", dice Alito

Moreno liga a priistas con crimen de Colosio

EL LÍDER tricolor fustiga a quienes protestaban contra asamblea de ser "una bola de cínicos, lacayos y esquiroles"; estuvieron al frente cuando castigaron al partido con el *Pemexgate*, dice

| Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

urante la sesión de este domingo para renovar los estatutos del PRI, el dirigente nacional, Alejandro Moreno, denunció el Gobierno federal. públicamente que en el asesinato de Luis época involucrados.

Durante la 24 sesión del Consejo Nacional, el presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) aseguró que desde hace muchos años hay tricolores que "han sido traidores, cínicos y lacayos, y son ellos quienes han debilitado a ese instituto político".



LA CTM rechazó la reelección de Alito Moreno, e incluso su secretario de Acción Política, Carlos Velasco, dijo que la central rompió relaciones con el tricolor.

"Afuera, éstos que dicen que participaban en el PRI son una bola de cínicos, lacayos y esquiroles al servicio del Gobierno eléctrica, hidráulica, los espacios públiy sus intereses. Quieren romper la unidad cos", subrayó Alito Moreno. a cambio de impunidad. Ellos fueron el peor lastre para nuestro partido; ellos estuvieron al frente cuando castigaron al gobiernos del PRI, porque construyeron PRI con el Pemexgate; hay militantes del PRI vinculados al asesinato de nuestro candidato presidencial, y eso le costó al PRI. No vamos a tapar a nadie, vamos a exigir cuentas, transparencia y vamos a convocar a que cumplan con su responsabilidad", advirtió.

Asimismo, dijo que se acabaron las "vacas sagradas y los hampones" en el tricolor, y aseguró que no habrá más traiciones ni deslealtades, además de que no permitirá que vuelvan a dañar a su partido. También lanzó una advertencia hacia

"El PRI jamás apoyará ninguna refor-Donaldo Colosio, candidato presidencial ma al Poder Judicial que pretenda medel partido en 1994, existen priistas de esa noscabar su independencia y debilitarlo frente a los poderes constituidos. Mejorar el acceso a la justicia debe ser el objetivo principal de esa reforma y no una burda venganza para saciar los ánimos impositivos del Gobierno. El Poder Judicial es un poder autónomo y no es empleado del poder", sostuvo.

> El dirigente y próximo senador pidió que nunca se olvide que los gobiernos del PRI implementaron la política social del país y la política inclusiva replicada por todos los gobiernos actuales.

> Fuimos los priistas guienes creamos los programas de apovo a las v los mexicanos, construimos el IMSS, construimos el ISSSTE y todas las grandes instituciones de este gran país. El PRI constituyó carreteras, caminos, escuelas, hospitales, red

> Aseguró que las y los mexicanos saben leer, escribir y hacer cuentas gracias a los

las instituciones educativas en este país.

"Y que se escuche fuerte y claro: las escuelas públicas, las primarias, la secundaria, las preparatorias, el Politécnico (Nacional), la UNAM y la UAM, todas las construyó el PRI, ése es el legado del Revolucionario Institucional", resaltó.

En su discurso, aseguró que a lo largo de 23 asambleas nacionales, distinguidos priistas como Carlos Madrazo, Jesús Reves Heroles, Gustavo Carvajal Moreno, Javier García Paniagua, Adolfo Lugo Verduzco, Jorge de la Vega Domínguez, Luis Donaldo Colosio Murrieta, "apuntalaron los principios ideológicos del país".

HAY MILITANTES del PRI vinculados al asesinato de nuestro candidato presidencial y eso le costó al PRI. No vamos a tapar a nadie, vamos a exigir cuentas, transparencia y vamos a convocar a que cumplan con su responsabilidad"

ALEJANDRO MORENO

Presidente del CEN del PRI